



## López Obrador carga contra el ministro Laynez: “Está muy activo”

El presidente critica la decisión del juez de la Corte de paralizar la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial, las resoluciones sobre la gubernatura de Nuevo León y la autorización de los vapeadores



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha cargado este jueves contra el ministro de la Suprema Corte (SCJN) Javier Laynez por paralizar el pasado miércoles [la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial](#). El mandatario ha señalado otras resoluciones de Laynez, como la emitida sobre la [crisis de gubernatura de Nuevo León](#) y la decisión de anular el decreto de prohibición de los vapeadores que promulgó el Gobierno. “Está muy activo, está bateando por encima de 300”, ha dicho en tono irónico en su conferencia matutina para referirse a las últimas acciones del jurista.

El presidente ha hecho referencia a la resolución que el ministro lanzó el pasado miércoles, en la que aceptó las acciones de inconstitucionalidad presentadas por la oposición contra la extinción de los fondos. “Intervino en esto de los fideicomisos para que no devuelvan el dinero los integrantes del Poder Judicial”, ha declarado. [Los 13 fideicomisos que el Gobierno quiere arrebatar al máximo organismo de los jueces](#), acción que podría afectar a los trabajadores de la institución, ha sido un tema de discusión entre la oposición y el partido oficialista en la Cámara de Diputados y el Senado desde octubre.